
1. Auf Frage von Herrn Limbach erklärt der Bürgermeister, dass die zweite 
Einwohnerversammlung nach Vorlage des endgültigen Gutachtens erfolgte. Die 
Erörterung könne evtl. im APV im Mai erfolgen. Man sei bestrebt, die Versammlung vor 
der Sommerpause durchzuführen.. 
 

2. Herr Limbach fragt weiter, ob Eitorfer Firmen an den Umbaumaßnahmen am Globus-
Gebäude beteiligt werden. Der Bürgermeister erklärt, dass bei privaten Bauherren im 
Gegensatz zur öffentlichen Hand Nachverhandlungen möglich seien. Als Gemeinde habe 
man hierauf keinen Einfluss. So läge es dann eher an den Eitorfer Unternehmen, Aufträge 
zu sichern. 
 

3. Professor Brieskorn spricht die in der CDU-Haushaltsrede angesprochene 
Kostenbeteiligung bei gemeindlichen Veranstaltungen an. In Bezug auf den Umwelttag 
fragt er den Bürgermeister, wie dieser das interpretiere. Bürgermeister Dr. Storch 
interpretiert dies zunächst so, dass Teilnehmer sich ggf. an den Kosten zu beteiligen 
hätten. 


